

Les déplacés du nord rêvent de paix

Écrit par Admin

Lundi, 19 Mars 2012 10:48 -

A l'approche de la mousson, l'inquiétude grandit dans l'extrême-nord birman pour les dizaines de milliers de civils déplacés par les combats entre l'armée et des rebelles, qui se poursuivent malgré les discours de paix du nouveau gouvernement. Les agences de l'ONU luttent pour fournir abris, eau et nourriture dans les camps de l'Etat Kachin, où les risques de paludisme et d'épidémies diverses augmentent chaque jour. L'accès est particulièrement difficile dans les zones contrôlées par les ...

Consultez la source sur Asie-forum-voyage.com: [Les déplacés du nord rêvent de paix](#)